

令和2年度通常総会は書面表決で開催

さて 本年度は私ども三つの大事にして
いる思いがあります。
一、ヤング・イン・ハート（心に若さ
を持とう）
ジョン・F・ケネディ大統領が老若男女の
聴衆に冒頭演説しています。マイ・コール・
イズ・ツウ・ザ・ヤング・イン・ハート 若さと
さを持った諸君と表現しています。若さと
いうのは年齢ではありません。心に持つ情
熱であります。そして、一所懸命させてい
ただく。一生・・懸命なれないのです。人
間ですから。本来は一つのところです。こ
の場合は一所懸命思いを書くということ
であります。

地縁団体内膳町自治会
会長 細川 和男



新緑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は地縁団体内膳町自

薬師寺の加藤朝胤様、私どもの先輩になります。現在は管主になられていました。講話で『しあわせ』の語原はど

一緒に活動しましょう！

素敵な風をあなたから創ろうまちの物語

NAIZEN OUR HOME

平成12年12月7日・すみれホールにおいて設立された地縁団体内膳町自治会は本年で20年目を迎えます。平成13年3月12日に樋原市長より地縁団体の認可をされています。従いまして、地縁団体として共有財産を所有することになり今日に至っています。すみれホール、さくら公園、立体駐輪・駐車場等を所有し、会費を徴収することなく運営されています。

本会は、会員相互の連帯と親睦を深め、福祉の増進を図り安全で安心して暮らすことができる住みよい地域づくりのために活動することを目的としています。公正公平で開かれた組織を目指しています。どうか入会し、一緒に活動しませんか。そして、素敵なお風、爽やかな風をあなたから吹かせてください。一緒に未来の内膳町の物語を創りましょう。

入会申込書はすみれホール事務局または自治委員にお尋ねください。

～地縁団体 内膳町自治会では例えばこんなことをやっています～

親睦活動

桜まつり、地蔵まつり、秋まつりなどを開催し、住民同士のふれあいと交流を深めています。



防范活

犯罪のない町をめざして、街路灯や防犯力を高め、有志による防犯パトロール活動を行っています。



情報伝達

各種イベントの案内や、
地域に密着した情報を、
広報誌としてお知らせし
ます。



地縁団体という法人格を取得できること

平成3年4月2日公布施行の地方自治法の一部が改正され、地区会など地縁の団体で一定の要件に該当する場合は、市長の認可があれば「法人格」を取得できるようになり団体での不動産登記が出来るようになりました。

地縁団体内膳町自治会 ≠ 内膳町の自治委員で組織する内膳支部

基本的にイコールではありません。しかし地縁団体内膳町自治会の役員の約半数を自治委員から選出し、また自治委員部会を設置しております。よって協力できることは協力仕合えるようにしています。

